
Практическое занятие №27. 

Тема: Окружающая среда. 

Наименование работы: чтение и перевод текста, выполнение практических заданий  по 

теме. 

Цель: ознакомление с новым  лексическим материалом по теме, развитие навыков чтения, 

письма,  говорения. 

Норма времени: 2 часа 

Материально-техническое оснащение: инструкционно - технологические карты, рабочие 

тетради. 

Литература: Planet of English: учебник английского языка для учреждений НПО и СПО/ 

[Г.Т. Безкоровайная, Н.И. Соколова, Е.А. Койранская, Г.В. Лаврик ]. – М.: Издательский 

центр «Академия», 2017. 

Правила техники безопасности: 

1.Работу выполнять строго по инструкционно - технологической карте. 

2.Рабочее место держать в порядке. 

3.Отключить мобильные телефоны. 

Вводный инструктаж: 

Внимательно ознакомиться с заданиями, выпишите новую лексику к тексту 

the natural habitat - естественная среда обитания 

 harmful – вредная  

to suffer - страдать 

urgent - актуальные 

to fact- сталкивать 

air pollution - загрязнение воздуха  

water pollution - загрязнение воды 

global warming - глобальное потепление 

nuclear pollution - ядерные загрязнения 

the disappearance of certain animal species-  исчезновение некоторых видов животных 

petrol-driven cars  - автомобили, которые на бензине 

exhaling - выпуск 

natural resources - природные ресурсы 

the glacier - ледник 

                                  Содержание и последовательность выполнения работы: 

Задание 1.  Прочитайте и переведите текст (самостоятельно со словарём)   на русский 

язык. 

Environment. 

         Environment is the natural habitat that surrounds us everywhere. Over the last decades 

people have built so many harmful factories that environment started to suffer. Some 

environmental problems are really urgent in modern society. The problems we are facing air 

pollution, water pollution, global warming, nuclear pollution, the disappearance of certain animal 

species, etc.  

         There are numerous reasons for such vast pollution of the surrounding environment on our 

planet. First of all, today there are so many petrol-driven cars in the streets. In search of newer and 

newer inventions people have completely forgotten that natural resources are limited. We can’t 

continue exhaling harmful gases into the atmosphere. Such human behavior leads not only to air 

pollution but also to global warming. This problem really touches all countries in the world and is 

considered to be global. We have never had such warm winters before. Besides, the glaciers are 

melting. It is one of the most serious problems in the modern world. Some scientists state that 

global warming is the result of industrial revolution. 

          Other urgent problems include water pollution and waste of certain natural resources. Water 

pollution is mostly the result of factory wastes. If we had reasonably treated such natural resources 



as water, forest, soil, our planet would be in a better shape today. Unfortunately, not everyone 

cares about nature and many people think that natural resources will never end. 

 

Задание 2. Найдите английские эквиваленты из текста: 

1.За последние десятилетия люди уже построили так много заводов, что пострадала 

окружающая среда. 2. Есть множество причин для загрязнения окружающей среды на 

нашей планете в таком широком масштабе. 3. Мы не можем продолжать выпускать вредные 

газы в атмосферу. 4. Кроме того, ледники начинают таять. 5. Другими актуальными 

проблемами являются загрязнение воды и растрата определенных природных ресурсов. 6. 

К сожалению, не все заботятся о природе и многие люди думают, что природные ресурсы 

неисчерпаемы. 

 

Задание 3. Составьте тезисный план к тексту. 

 

После выполнения заданий студент должен: 

знать: новый лексический  материал  по теме. 

уметь: грамотно использовать новые лексические единицы в устной и письменной речи. 

Задание для отчета: новая лексика по теме. 

 Заключительный инструктаж: убрать рабочее место, собрать инструкционные карты, 

словари, учебники и сдать их преподавателю, дежурному по группе вымыть доску. 

Выдача заданий на дом: учить новый лексический материал, подготовить пересказ текста.  

 

 


